

Nuevo cisma en torno a la mediana de Los Dolores

Escrito por AgenCYA. 29 de enero de 2015, jueves

Dos colectivos de comerciantes de Los Dolores responden a Francisco Espejo que nunca han dicho que quieran una mediana en la calle Alfonso XIII y piden reunirse con el edil de Infraestructuras para aclarar, nuevamente, su oposición en un asunto que pensaban que estaba solucionado.



Comunicado de la Agrupación de Comerciantes de Los Dolores

Los comerciantes de Los Dolores nunca estuvieron, ni están, ni estarán de acuerdo con la mediana de la calle Alfonso XIII de Los Dolores.

En relación al artículo de prensa aparecido en el diario La Opinión del miércoles 28 de enero,

donde se dice que el Concejal de Infraestructuras del Ayuntamiento de Cartagena manifiesta en el último pleno que los comerciantes del barrio de Los Dolores quieren otra vez la mediana en la C/ Alfonso XIII, del barrio, los comerciantes manifiestan, para que se haga público, que: no es cierto lo que se dice en el artículo, porque han estado desde siempre en contra de la construcción de dicha mediana al igual que la mayoría de los colectivos de Los Dolores, como se manifestó en la reunión abierta mantenida con el Concejal de Infraestructuras y técnicos del Ayuntamiento, en el Local Social, el día 22 de octubre del pasado año, acordándose la modificación del proyecto inicial de la obra para que no se construyese la mediana.

En las conversaciones y los acuerdos mantenidos entre comerciantes para defender su propuesta, han estado presentes miembros de la Asociación de Comercio Personalizado de Cartagena (ACOPEC), prestando su apoyo para que no se construya la mediana inicialmente proyectada, que dividiría el barrio, dificultaría el tráfico y sobretodo originaría un gran perjuicio a la actividad comercial.

Para aclarar los malos entendidos, hemos pedido una reunión con el Concejal de Infraestructuras y se mantendrá la misma el próximo miércoles 4 de febrero a las 9 oras, en las dependencias municipales de la C/ San Miguel.

Comunicado de Acopec

Los comerciantes del barrio de Los Dolores, socios de la Asociación de Comercio Personalizado de Cartagena (Acopec), están hartos de los vaivenes del concejal de Infraestructuras, Francisco Espejo. No entienden como después de tres meses del acuerdo de dicho edil con vecinos y comerciantes, cambia de criterio sin ningún consenso y sin informar a los interesados.



En un artículo del diario La Opinión de Cartagena, de ayer 28 de enero, aparece reflejada la declaración en el pleno municipal del día 27, manifestando el Sr. Espejo que los comerciantes de Los Dolores quieren otra vez la mediana en la C/ Alfonso XIII de este barrio.

La junta directiva de Acopec apoya las reivindicaciones de los comerciantes y la mayor parte de los vecinos de Los Dolores, habiendo participado con estos en diversas reuniones entre ellos y con el Concejal de Infraestructuras. En la reunión mantenida en Los Dolores con vecinos y comerciantes a la que asistieron el Concejal y técnicos de infraestructuras, celebrada el 22 de octubre del año pasado, se acordó cambiar el proyecto de la obra inicialmente prevista con el fin de no construir la mediana en la C/ Alfonso XIII.

Desde Acopec hemos estado en todo momento en contacto con la Junta Vecinal de Los Dolores y partidos de la oposición, como el PSOE, para buscar el consenso entre las partes implicadas, vecinos, comerciantes y ayuntamiento de Cartagena. No entendemos las últimas declaraciones del Sr. Espejo, generan confusión y malos entendidos entre comerciantes y con los vecinos, por lo que creemos conveniente que se aclaren.

Desde Acopec consideramos que la mediana perjudica a la fluidez comercial en la calle, fractura el barrio en dos y originará más problemas de tráfico.

El concejal de Infraestructura debe de explicar a todas las partes afectadas porque ha cambiado él de criterio y no los comerciantes, dejar cerrado el proyecto de obra, vigilar para

Nuevo cisma en torno a la mediana de Los Dolores

Escrito por AgenCYA. 29 de enero de 2015, jueves

que se ejecute en tiempo y forma, y no generar confusión entre los afectados y la opinión pública.

Noticias relacionadas:

[El proyecto de Los Dolores será consensuado entre Ayuntamiento y comerciantes](#)

[Ocho meses durarán las obras en la vía principal de Los Dolores](#)

["¿Quiéren cargarse el comercio de Los Dolores?"](#)

[Frente contra la 'idea' de suprimir aparcamientos en Los Dolores](#)

[La plaza del Tulipán de Los Dolores se convertirá en una rotonda](#)

[Los Dolores: La mediana de la discordia](#)

[Nuevo frente de oposición en Los Dolores](#)

[La vía principal de Los Dolores no tendrá mediana](#)

["Ojalá dentro de un año no haya que pedir perdón si se retrasan las obras de Los Dolores"](#)

[Los Dolores ya está en obras](#)

Nuevo cisma en torno a la mediana de Los Dolores

Escrito por AgenCYA. 29 de enero de 2015, jueves

* En el vídeo del Pleno Municipal celebrado esta semana no se puede conocer exactamente las palabras del concejal debido a un corte en la grabación durante su respuesta. El asunto en cuestión comienza a las 5 horas y 15 minutos:

<http://www.youtube.com/watch?x-yt-cl=85027636&x-yt-ts=1422503916&v=EKU6nfLB2yA>